

**ANALISIS KEPEMIMPINAN KEPALA DESA PUYOH,
KECAMATAN DAWE, KABUPATEN KUDUS:
PERSPEKTIF ABUL A'LA AL-MAUDUDI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Pemikiran Politik Islam**

Disusun Oleh :

FEBRIANSYAH ALAMIN

NIM: 1840510081

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
2024**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613 Kudus 59322
Email : fiki@iatinkudus.ac.id; Website : www.iatinkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

N a m a : Febriansyah Alamin
N I M : 1840510081
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
J u d u l : “ANALISIS KEPEMIMPINAN KEPALA DESA PUYOH,
KECAMATAN DAWE, KABUPATEN KUDUS:
PERSPEKTIF AL-MAUDUDI”.

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 04 September 2023 sampai dengan 20 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 20 November 2023

Pembimbing,

Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQar
NIP.197706262005012005



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Faksimile 441613
 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : FEBRIANSYAH ALAMIN
NIM : 1840510081
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Prodi : Pemikiran Politik Islam
Judul : Analisis Kepemimpinan Kepala Desa Puyoh, Kecamatan Dawe, Kabupaten Kudus: Perspektif Abul A'la Al – Maududi

Telah diujikan pada **19 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Sri Wahyuningsih, M.Pd.</u> NIP. 198901312015032006 Ketua/Penguji I	28/12/23	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I</u> NIP. 198003012006042003 Ketua/Penguji II	04/01/2024	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198607031007092018 Sekretaris/Penguji III	02/01/24	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan		

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran serta tanggungjawab, saya **Febriansyah Alamin**, NIM: **1840510081**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang ditulis orang lain, kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan sebagai rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran dari pernyataan saya ini.

Kudus, 06 Desember 2023
Yang menyatakan,



Febriansyah Alamin
NIM: 1840510081

MOTTO

“Tidak Ada Hal Yang Sia-Sia Dalam Belajar Karena Ilmu Akan Bermanfaat Pada Waktunya”¹



¹ Febriansyah alamin, *Motto Penting* (2010)

PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan nikmat sehat, kemudahan serta kelancaran dalam penyusunan tugas akhir berupa skripsi ini. Semoga selalu diberikan yang terbaik hingga akhir nanti. Aamiin. Skripsi ini dipersembahkan dan ucapan terima kasih untuk:

1. Bapak Alfian dan Almh. Ibu Hapsah Herlina, S.Pd selaku kedua orang tua yang saya cintai. Terima kasih atas segala doa, dukungan dan segala bentuk kebaikan lainnya yang telah panjenengan berikan selama penulis kuliah Strata 1 (S1) di IAIN Kudus hingga proses penyelesaian tugas akhir.
2. Kakak, Dodi Septiansyah yang selalu siap sedia untuk membantu selama kuliah di IAIN Kudus dan turut mendoakan selama proses penyelesaian tugas akhir.
3. Bapak Iskandar Suharsono dan Ibu Widarti, selaku calon mertua yang selalu mendorong saya dalam segala kebaikan agar terselesaikannya skripsi penulis.
4. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar membimbing dan memberikan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga segala bentuk kebaikan yang diberikan diganti dengan kebaikan lain yang berlipat ganda oleh Allah SWT.
5. Bapak M. Nur Rofiq Addriansyah, S.IP., M.A. selaku dosen PPI yang senantiasa membantu mengarahkan dalam mengerjakan skripsi ini, semoga segala bentuk kebaikan yang diberikan diganti dengan kebaikan lain yang berlipat ganda oleh Allah SWT.
6. Iskadwiningtyas W.A. selaku calon istri yang senantiasa menemani penulis menyelesaikan skripsi.
7. Abdul Aziz dan teman seperjuangan kelas PPI C serta teman seangkatan PPI tahun 2018 yang saling mendukung.
8. Bapak H. Wahyudi, S.Pd., M.M., Bapak Kusnandar serta pihak-pihak yang bersedia membantu serta memberikan kemudahan dan kelancaran ketika penelitian berlangsung.

9. Semua pihak yang telah membantu dalam bentuk apapun selama perkuliahan di IAIN Kudus hingga terselesaikannya tugas akhir. Semoga kebaikan yang diberikan dilipat gandakan oleh Allah SWT. Semoga segala sesuatu yang telah penulis peroleh selama kuliah di Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi di IAIN Kudus dapat bermanfaat bagi para pembaca umumnya dan bagi pribadi penulis khususnya.

Kudus, November 2023
Penulis,



PEDOMAN LITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	...	A/a
ث	Ṡ/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḏ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan segala kenikmatan, rahmat dan karunia-Nya kepada kita. Shalawat serta salam selalu kita panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang dengan-Nya semoga kita mendapatkan syafa'atnya di hari akhir. Aamiin.

Berkat-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir berupa skripsi yang berjudul **“ANALISIS KEPEMIMPINAN KEPALA DESA PUYOH, KECAMATAN DAWE, KABUPATEN KUDUS: PERSPEKTIF ABUL A'LA AL-MAUDUDI”**. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna menyelesaikan pendidikan program Strata 1 (S1) pada Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa proses penyusunan skripsi ini dapatl selesai berkat bantuan dari berbagai pihak, bimbingan, dorongan serta perhatiannya. Maka dari itu, pada kesempatan ini diucapkan terimakasih kepada yang terhormat.

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus masa jabatan 2022-2026 yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku Kaprodi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.
4. H. Nur Said, S.Ag., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus
5. Dr. Siti Malaiha Dewi S.Sos.Msi., CIQaR., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan kesabaran dalam mengarahkan dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini.
6. Semua Bapak atau Ibu Dosen Prodi Pemikiran Politik Islam (PPI) IAIN Kudus, yang membekali berbagai berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Kedua orang tua yang tak henti mendo'akan sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Segenap teman-teman seperjuangan PPI C angkatan 2018, khususnya yang telah memberikan pengalaman dan pembelajaran hidup selama di bangku perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis akan terbuka menerima kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun dalam penulisan skripsi ini karena penulis menyadari bahwa buku ini masih jauh dari kata sempurna. Hal ini semata-mata demi kebaikan penulis kedepannya. Semoga buku ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Kudus, 20 November 2023

Penulis,

Febriansyah Alamin
NIM. 1840510081

